

L'ambassadeur de Belgique constate la bonne marche du programme pour la production de cacao



Guantanamo, 27 avril, (RHC/ACN).- L'ambassadeur de Belgique à Cuba, Patrick Van Gheel, a constaté la bonne marche du programme commun entre Cuba et la Belgique pour la production agro-écologique de cacao, dans la province la plus orientale de Cuba.

Au cours d'une visite dans l'université de Guantanamo, il a qualifié de positifs les résultats d'un des programmes que développe cette institution avec l'appui de la Belgique.

Le but est d'augmenter la production de cacao de haute qualité pour en obtenir un chocolat en mesure de percer le marché international et surtout la Belgique où la consommation est très forte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91759-lambassadeur-de-belgique-constate-la-bonne-marche-du-programme-pour-la-production-de-cacao>



Radio Habana Cuba